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Mädchenriege Bottighofen 

Top motiviert sind wir ins neue Jahr gestartet. Anfangs März war schon das erste 
Hallenturnier, das bei uns in Bottighofen war, mit zwei Gruppen Jägerball konnten wir 
teilehmen, eine Gruppe belegte den 3.Platz. 
An einem Sonntag anfangs Juli, konnten wir mit einer grossen Mädchenscharr und 
top motiviert ans Turnfest nach Arbon, das war so ein Grossanlass das unsere 
Mädchen nicht mehr aus dem Staunen kamen. Der Tag war lang für die Mädchen. Er 
war sehr abwechslungsreich, statt nur turnen den ganzen langen Tag gab es auch 
verschiedene Atrakionen die ausprobiert werden konnten.Sie waren so stolz,dass sie 
auch dieses Jahr an der Staffette teilnehmen konnten. Für die sportliche Leistung 
gab es vom Leiterteam ein verdientes Softeis. 

Im Juli war schon der Abschluss des Riegenjahres.Wir machten auf dem Sportplatz 
eine Wasserschlacht mit dem Rassenspränger und genossen den Abend mit 
Knabbersachen. 

Nach den Sommerferien durften wir in die neue Saison zusmmen mit den neuen 
Mädchen starten. Die Nachfrage ist sehr gross, immer wieder kommen noch 
Mädchen die Schnuppern und mitmachen möchten. Dies freut uns sehr. Zur Zeit 
haben wir 34 Mädchen in der kleinen und 16 Mädchen in der grossen Riege. 
 
Anfangs Oktober gingen wir mit 30 Mädchen ins Technorama nach Winterthur und im 
Dezember sind wir mit 2 Gruppen am Hallenjägerball in Romanshorn gestartet. Die 
Mädchen waren so motiviert das eine Gruppe dort den 2. Platz belegte. 
 
Am 8. Dezember fand der Klausabend statt. Diesen führen wir seit ein paar Jahren 
zusammen mit der Jugi durch. Lara und Markus organisieren dann immer eine 
interesante Klausturnstunde. Die volle Turhnalle mit Mädchen und Jungs war für den 
Samichlaus eine grosse Freude.Nach einigen Worten aus dem goldenem Buch, 
bekamm jedes Kind ein Klaussäckli. Dies rundete den Anlass sowie das 2024 ab. 
 
Zum Schluss möchte ich mich noch ganz herzlich bei Lara für die grosse kreative 
Unterstützung danken, den mit so einer grossen Mädchenschar würde ich das nicht 
allein schaffen. Ebenso möchte ich dem Kampfrichterteam, die uns ermöglichen das 
wir immer an den Turntagen teilnehmen können und dem Vorstand für das Vertrauen 
herzlich bedanken. 
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